

Vitaprotech accueille John Moss au sein du conseil d'administration du groupe pour faire progresser l'innovation en matière de sécurité mondiale

La nomination stratégique d'un leader de l'industrie renforce le leadership du Groupe Vitaprotech dans le domaine des solutions de sécurité de nouvelle génération.

Lyon, France — ler avril 2025 — Le Groupe Vitaprotech, fabricant international de solutions de sûreté pour tous types de sites, est fier d'annoncer la nomination de John Moss à son conseil d'administration. Figure respectée de l'industrie de la sécurité physique avec des décennies de leadership pionnier, l'arrivée de M. Moss souligne la stratégie de Vitaprotech de fournir le portefeuille de solutions de sécurité le plus complet tout en stimulant l'innovation sur les marchés mondiaux.

M. Moss apporte une expertise inégalée à Vitaprotech. En tant que fondateur de Software House en 1981 – un innovateur précoce dans le domaine de la sécurité physique intégrée, aujourd'hui une marque de premier plan sous Johnson Controls International – il est devenu une référence pour l'industrie. En 2002, il a créé S2 Security, introduisant des systèmes Web visionnaires prêts à l'emploi qui restent les leaders du marché au sein de l'unité LenelS2 d'Honeywell Corporation. Avec plus de 40 ans d'expertise, M. Moss a fait ses preuves dans la transformation de la technologie de sécurité en solutions qui définissent l'industrie, ce qui fait de lui un leader idéal pour guider l'exécution de la stratégie mondiale de Vitaprotech, notamment avec une attention particulière sur le développement de HIRSCH, dernière acquisition du Groupe en 2024.

M. Moss assurera la supervision stratégique de l'expansion mondiale de Vitaprotech, couvrant les Amériques, le Royaume-Uni, la France, l'Allemagne et au-delà. Ses apports renforceront la mission de HIRSCH et des sociétés du Groupe Vitaprotech qui consiste à rendre la sécurité accessible à tous types de sites, conforme aux exigences de cybersécurité, répondant aux besoins du marché, en intégrant les meilleures technologies de leur catégorie dans une plateforme unifiée à laquelle font confiance les institutions publiques, les entreprises et les industries du monde entier.

« Je suis ravi de rejoindre le conseil d'administration du groupe Vitaprotech et de travailler avec le Groupe à ce moment charnière », a déclaré John Moss. « L'engagement de Hirsch envers la haute sécurité simplifiée, associé à ses solutions innovantes et évolutives, lui permet de redéfinir l'industrie. J'ai hâte de contribuer à l'élaboration d'une stratégie qui étend son leadership tout en repoussant les limites de la technologie de sécurité. »

« Nous sommes fiers d'avoir John Moss au sein de notre conseil d'administration. Son expérience dans les solutions de haute sécurité sera déterminante pour stimuler la croissance de notre entreprise et atteindre notre objectif de devenir un leader mondial », a déclaré Eric Thord, CEO de Vitaprotech.

Mark Allen, Directeur Général de Hirsch, a souligné l'importance du rôle de Moss : « L'expertise visionnaire de John et son expérience dans la création d'entreprises de sécurité de pointe font de lui le complément idéal pour piloter notre orientation stratégique. Grâce à ses conseils, nous sommes prêts à renforcer notre présence mondiale et à fournir des solutions de sécurité de bout en bout de classe mondiale qui protègent ce qui compte le plus. »

Cette étape importante s'inscrit dans la lignée de Hirsch qui dévoile Velocity Central à ISC West 2025, renforçant ainsi sa promesse de confiance, de haute technologie et de haute sécurité. La direction de Moss se concentrera sur la promotion de l'innovation des produits, l'amélioration des stratégies de mise sur le marché et la promotion des partenariats entre les secteurs fédéraux, des entreprises et des infrastructures critiques, afin de garantir que Hirsch reste la sécurité dont le monde a besoin.

À propos de Vitaprotech

Vitaprotech est un groupe français présent à l'international, spécialisé dans la conception et la fabrication de solutions de sûreté pour l'intrusion & la périmétrie, le contrôle d'accès, et la vidéo & plateformes unifiées, destinées à tous types de sites, des plus simples aux plus sensibles, dans le monde entier.

Depuis 2012, Vitaprotech s'engage auprès de ses entreprises pour les accompagner et les soutenir à la construction d'un avenir plus sûr pour tous. Soutenu par Seven2 et BPI, le Groupe Vitaprotech poursuit sa stratégie ambitieuse de développement à l'international et compte désormais plus de 700 collaborateurs dans le monde. En 2024, le groupe a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 153 millions d'euros.

En savoir plus : <u>www.vitaprotech.com</u>

Contact presse:

<u>c.adnet@vitaprotech.com</u> | +33 6 02 03 94 60